

## СОЦИОЛОГИЧЕСКОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ НЕКОТОРЫХ ПРОБЛЕМ СЕМЬИ В БОЛГАРИИ

Петко Божиков\*

Статья состоит из двух частей - постановка исследования и итоги социологического исследования.

В постановке исследования представляются методика, цель, предмет и объект проведенного в 1995 году социологического исследования „Женщины и мужчины в периоде перехода к рыночной экономике“. Исследование осуществлено с помощью представительной выборки, охватывающей 8620 лиц в возрасте с 16 до 65 исполненных лет. Статистическая методика включает модель и объем выборки, в том числе и стохастическая точность полученных результатов.

Проанализированы некоторые результаты, характеризующие отдельные аспекты семьи - система ценностей партнеров в семье, уровень взаимопонимания между ними, их удовлетворенность семейной и сексуальной жизнью, их отношение к способу формирования брака и т.д.

## SOCIOLOGICAL SURVEY ON SOME PROBLEMS OF THE FAMILY IN BULGARIA

Petko Bozhikov\*

This article consists of two parts - general framework of the survey and results of the sociological survey.

In the first part are presented the methodics, aim, subject and object of the sociological survey „Women and Men during the Transition to Market Economy“ held in 1995. That was a representative sampling survey which covered 8620 persons from 16 to 65 years of age. The statistical methodics included the model and the volume of the sample, as well as the stochastic accuracy of the obtained results.

Some of the results are analysed in order to characterise different aspects of family - valuable system of family partners, level of living on good terms with the partner, satisfaction of their family and sexual life, attitude to the way of moulding the marriage etc.

---

\* Ph.D., senior research fellow, Head of Methodology of New Statistical Surveys, NSI, Sofia, 10 „Sixth of September“ St.